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Der empirisch ausgerichtete Beitrag behandelt die intergenerationale Weitergabe von ‚Nachhaltigkeit‘ in Familien
der for-Future-Bewegung. Dabei wird diskutiert, inwiefern diese Weitergabe durch und in Medien (mit-)bestimmt
ist. Anhand eines Kodierparadigmas zum Phänomen ‚nachhaltige Praktiken‘ werden die Bedeutung vom
Nachhaltigkeitsverständnis der Akteur*innen sowie die Relevanz von Medien in Bezug zur nachhaltigen Praxis
aufgezeigt.

The empirically oriented article deals with the intergenerational transmission of sustainability in families of the for-
Future-movement. Furthermore, it will be discussed in how far this transmission is (co-)determined through and
within media. This is followed by a representation of the significance of an understanding of sustainability, as well
as of media in relation to sustainable practices, being based on a defined coding paradigm.
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